

Mitgliederinformation

Liebe Mitglieder,

im Nachgang zum Info-Abend vom 01.06.2022 dürfen wir Euch mitteilen, dass die mündliche Verhandlung vor dem Landgericht Freiburg am 02.06.2022 gut verlaufen ist, und wir sehr optimistisch sind, dass das Gericht unserem Eilantrag stattgeben wird, die Firma Cerdia Produktions GmbH zu verpflichten, die stillgelegte Brunnenwasserleitung wiederherzustellen.

Das Gericht hat allerdings erst einen Termin zur Verkündung einer Entscheidung zum 23.06.2022 anberaumt.

So lange wollen wir nicht warten und haben umgehend eine Firma mit der Herstellung eines Wasseranschlusses für die vorübergehende Beregnung der Sportanlagen beauftragt. Erfreulicherweise ist es uns gelungen, diese Firma dazu zu bewegen, uns das entsprechende Equipment leihweise zur Verfügung zu stellen, so dass sich die Kosten hierfür in Grenzen halten werden, zumal wir auch noch erhebliche Eigenleistungen erbringen werden.

Wir rechnen damit, dass uns die Bewässerung der Sportanlagen dann in voraussichtlich zwei Wochen wieder möglich sein wird.

SV Solvay Freiburg e. V.



**Thomas Tock
Vorstand**